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E
l Secretario General

de la Bancaria es-

tuvo en el programa

De Sobremesa y explicó

por qué los bancos siguen

atendiendo por turnos

cuando en el país todo se

está reabriendo. “Es una
decisión del Banco Central,
no de las entidades banca-
rias ni del gremio”, afirmó
Mario Matic. 
Y agregó “pero los bancos
difícilmente quieran volver a
atender sin turnos por dos
motivos: primero porque el
50 por ciento de la gente
concurre para quejarse y
segundo porque necesitan
menos personal. Hoy, por
ejemplo, en la casa matriz
del Banco San Juan traba-
jan sólo dos cajeros”

Mario Matic
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EL SAN JUAN QUE UD. NO CONOCIÓ

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

ÚLTIMAS 
IMÁGENES 
DE UN 
PUEBLO

E
stas fotos fueron toma-

das por Omar Pineda

para El Nuevo Diario en

el antiguo pueblo de Colola

Viejo. Este pueblo quedó sepul-

tado por las aguas del dique

Cuesta del Viento. Fueron las

últimas fotos tomadas al viejo

caserío con sus viviendas de

adobe, con su silencio ances-

tral, con su escasa presencia

de pobladores, una foto que se

transforma en última imagen de

un tiempo que fue y que pocos

conocemos. 

https://www.sanjuanalmundo.com/
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La Orquesta Escuela en la Casa de Sarmiento

El viernes pasado en horas de la

tarde, la Casa de Sarmiento se llenó

de música. Niños de la Orquesta

Escuela bajo la dirección de Hilde-

maro Villareal interpretaron varias

piezas. La Orquesta Escuela San

Juan es una orquesta de cuerdas,

siendo sus integrantes más avanza-

dos 30 alumnos aproximadamente.

En la actualidad existen seis nú-

cleos, en distintos departamentos

de San Juan, con 40 alumnos cada

uno. La actuación fue en el Patio de

la Higuera.

Las estaciones de trasbordo

Ya están casi listas las estaciones

de trasbordo de la Red Tulum. La

foto muestra el de calle Mitre que

aun permanece vallada, lo mismo

que la de calle General Paz, pero

puede observarse que la obra está

casi terminada y hasta la ilumina-

ción fue probada.



Lunes 27 de septiembre de 2021 5
LA VIDA EN FOTOS

Mirna le ganó a los comerciantes

Al final los comerciantes perdieron

con el Sindicato y San Juan mostró

una imagen de domingo este

lunes. Nadie sabe si los comer-

ciantes van a adherirse al SEC o si

les vino bien lo dispuesto por el

gremio y aprovecharon para to-

marse un fin de semana largo

extra. En el centro había mucha

gente pues funcionaba los organis-

mos estatales, los bancos, la justi-

cia. Sólo el comercio estuvo

cerrado. Increíble. La Secretaria

General del Sindicato Empleados

de Comercio, Mirna Moral, tras un

relevamiento realizado en Capital,

Rawson y Chimbas, expresó: "El

acatamiento es del 98%. Hay un

mínimo abierto pero son comercios

que no están en el convenio y al-

gunos atendidos por sus dueños e

incluso muchos nos dijeron que

esta tarde no abrirán". Festejos.

Osvaldo Laport

en San Juan

La vallista Romina Cortez, que trabaja en

una escuela en Marayes, se llevó una grata

sorpresa al encontrarse con el actor Os-

valdo Laport y todo su equipo de filmación

en la localidad de La Planta. La docente

subió en las redes una foto que muestra

como los encuentros pueden darse en los

lugares menos pensados.
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Crisis de combustible en Reino Unido
Tras conceder visados especiales
para transportistas, el Gobierno britá-
nico valora medidas adicionales,
como la de emplear al Ejército para

transportar combustible a las gasoli-
neras, que se están quedado sin su-
ministros, ante el temor al
desabastecimiento desatado en el

Reino Unido. Sin duda el Brexit está
causando graves problemas de su-
ministro e incluso de personal en el
Reino Unido.

Diputadas transgénero
El nuevo Parlamento Federal (Bun-
destag), emanado de las elecciones
generales en Alemania, tendrá sus
primeras representantes transgé-
nero: dos diputadas de las filas de

Los Verdes. Las nuevas diputadas
son Tessa Ganserer, de 44 años,
procedente de Baviera (sur), y Nyke
Slawik, de 27 años, de Renania del
Norte-Westfalia (oeste). El partido

ecologista logró a escala federal el
mejor resultado de su historia, un
14,8 %, 5,8 % más que en los ante-
riores comicios de 2017.
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En 2017, esto tomó casi medio año.
Ahora los candidatos a canciller del
SPD y la CDU, Olaf Scholz y Armin
Laschet, ya dijeron que esta vez de-
bería ser más rápido. Scholz anunció
que su objetivo era formar un go-
bierno antes de fin de año. Pero aún
no está claro quién ganará la carrera.

Pero pocos minutos después de que
cerraran las urnas, comenzó la par-
tida de póquer. El secretario general
de la CDU, Paul Ziemiak, visible-
mente conmocionado por el pronós-
tico, habló al inicio varias veces sobre
la “pérdida amarga” que había que
afrontar. E inmediatamente hizo cam-
paña a favor de una “futura coalición
formada por la Unión, el FDP y Los
Verdes”. Una ‘coalición Jamaica’,
como se conoce en Alemania en refe-
rencia a la bandera negra, amarilla y
verde del estado caribeño, los colores
de esos tres partidos. “Tenemos que
hacer lo que sea mejor para nuestro

T
ras unas emocionantes elec-
ciones, los resultados apun-
tan a un cambio en

Alemania: el socialdemócrata Olaf
Scholz podría reemplazar a la can-
ciller Angela Merkel, pero todo de-
pende de Los Verdes y los
liberales del FDP.

Miedo paralizante en la CDU, si-
lencio absoluto. Al menos inicial-
mente. Y aplausos en la sede del
partido SPD: las elecciones federa-
les aportan mucho a lo que parece
ser un cambio de liderazgo en Ale-
mania. Porque los partidos sindica-
les (CDU y CSU) colapsan y
registran su peor resultado en el
gobierno federal. 

Según las últimas proyecciones, la
Unión logró el 24,1% de los votos
(8,9 puntos porcentuales menos
que en 2017) y el SPD, un 25,9%
(+ 5,4 puntos). Y Los Verdes ocu-
pan el tercer lugar con el 14,6%,
por delante del FDP con el 11,5% y
la AfD con el 10,4%. La izquierda
se queda con el 5% al borde de no
entrar en el Bundestag.
Esto aumenta la importancia de
Los Verdes y los liberales del FDP,
pues se convierten en la llave para
formar coalición. Fue muy significa-
tivo que en la Casa Adenauer, sede
de la CDU, se oyeran los primeros
vítores de la noche, cuando quedó
claro que una coalición del SPD,
Los Verdes y el partido La Iz-
quierda no sería suficiente para ob-
tener una mayoría parlamentaria.

Solo las próximas semanas y
meses mostrarán qué partidos for-
marán el futuro gobierno federal.

LOS SOCIALDEMÓCRATAS SUPERAN
AL PARTIDO DE ANGELA MERKEL

CAMBIO POLÍTICO EN ALEMANIA

Candidato a canciller de la CDU, Armin Laschet. Los conservadores

obtuvieron el peor resultado de su historia.

país”, dice Ziemiak.

Hay poco menos de 3,5 kilómetros
entre la Casa Konrad Adenauer,
sede de la CDU, y la Casa Willy
Brandt, sede de sus socios de go-
bierno en la hasta ahora ‘gran coali-
ción’ o ‘Groko’, acrónimo con el que
se la conoce en Alemania. Pero en
esta noche de septiembre son dos
mundos aparte. Tristeza otoñal en la
CDU, tarde de verano con aplausos
en el SPD. El ministro federal de
Trabajo, Hubertus Heil (SPD), decía
estar, en una evaluación inicial,
“condenadamente orgulloso” de su
partido. La CDU perdió, el SPD
ganó. Y el secretario general del
SPD, Lars Klingbeil, dijo explícita-
mente en la televisión que su par-
tido tiene la tarea de formar
gobierno.
Los resultados parecen confirmar
las encuestas que indicaban un
cambio en el liderazgo político. 
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“Para que sea una lección para

otros secuestradores de no se-

cuestrar ni acosar a nadie, los col-

gamos en las plazas de la ciudad”,

explicó el vicegobernador de

Herat.

Pocas horas después de que el

gobierno talibán asegurara no

saber todavía si retomaría las eje-

cuciones, lapidaciones y amputa-

ciones como castigos que

marcaron su anterior régimen,

cuatro secuestradores fueron col-

gados en distintos puntos de la

ciudad de Herat este sábado tras

ser abatidos por las fuerzas de se-

guridad de la milicia islamista.

De acuerdo con los reportes, las

cuatro personas colgadas habían

secuestrado a un cambista y a su

hijo en la ciudad de Herat, lo que

activó un operativo de las fuerzas

de seguridad. Tras dar con el pa-

radero de los plagiadores y sus

víctimas en un puesto de control,

se produjo un enfrentamiento en

el que los agentes abatieron a los

secuestradores, sin que entre las

filas talibanas hubiera bajas, salvo

un “muyahidín” que resultó herido.

“Finalmente se desató un enfren-

tamiento entre las fuerzas de se-

guridad y ellos. En el

enfrentamiento, los cuatro secues-

tradores fueron abatidos en el

lugar en pocos minutos”, dijo una

fuente a la agencia EFE. Las dos

víctimas fueron rescatadas sin

daños, agregó. Después de esto,

los cuerpos de los secuestradores

fueron colgados en público, en lu-

gares donde miles de personas

pudiera verlos.

Soldados talibanes en Herat.

El vicegobernador de la provincia

de Herat, Mawlawi Shir Ahmad Mu-

hajir, confirmó que los cadáveres

de los hombres fueron exhibidos en

varias plazas públicas para dar una

“lección” de que el secuestro no

será tolerado. Las imágenes publi-

cadas en las redes sociales mos-

traban cuerpos ensangrentados en

la parte trasera de una camioneta

mientras una grúa levantaba a un

hombre. Otro video mostraba a un

hombre suspendido de una grúa en

una rotonda importante de Herat

con un cartel en el pecho que

decía: “Los secuestradores serán

castigados de esta manera”.

Esta acción es el castigo público de

mayor notoriedad desde que los ta-

libanes llegaron al poder el mes pa-

sado y es una señal de que los

islamistas de la línea dura adopta-

rán medidas temibles en consonan-

cia con su anterior gobierno de

1996 a 2001. “Somos el Emirato Is-

lámico. Nadie debería dañar a

nuestra nación. Nadie debería se-

cuestrar”, recalcó Mawlawi Shir

Ahmad Muhajir en una declaración.

Los secuestros de personas se han

vuelto un problema en distintas ciu-

dades de Afganistán. En tanto, al

menos un combatiente talibán

murió y otras siete personas resul-

taron heridas tras una nueva explo-

sión en la ciudad de Jalalabad, que

ha sido escenario de varios ata-

ques contra los islamistas en las úl-

timas semanas. El atentado tuvo

lugar durante la mañana en el cen-

tro de la ciudad, capital de la pro-

vincia oriental de Nangarhar,

cuando un artefacto explosivo de-

tonó al paso de un vehículo de las

fuerzas de seguridad de los taliba-

nes.

TALIBANES MATAN Y CUELGAN EN PLAZAS
PÚBLICAS A CUATRO SECUESTRADORES

9Lunes 27 de septiembre 2021
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vante las restricciones existentes,
que inicialmente fueron extendidas
hasta el 31 de octubre.

MARTÍN GUZMÁN
EXPLICARÁ EN DIPUTADOS EL
PRESUPUESTO 2022

El ministro de Economía, se reunirá
con los jefes de bloques legislati-
vos de la Cámara baja, con el ob-
jeto de explicarles los alcances del
proyecto de ley de Presupuesto.
Previo a ese encuentro, Guzmán
se reunirá entre jueves y viernes
con el bloque del Frente de Todos,
en forma virtual, para explicar los
detalles del Presupuesto y los
anuncios económicos que viene re-

alizando el Gobierno nacional.

TROTTA CULPÓ AL
PRESIDENTE POR EL CIERRE DE
LAS ESCUELAS EN PANDEMIA 

El ex ministro aseguró que él que-
ría mantener las aulas abiertas a
pesar de la segunda ola de
COVID-19, pero el Presidente pre-
fería, retomar la virtualidad bajo el
argumento de la segunda ola, sos-
tuvo Trotta. “Considerábamos que
no era necesario suspender de
manera total la presencialidad, el
presidente manifestó una agenda
distinta y tomó una decisión que
no compartí pero terminé aca-
tando”, afirmó el ex funcionario na-
cional. 

U
na conocida fábrica de vi-
drios se incendió la ma-
ñana de este domingo en

Rodeo de la Cruz, Guaymallén.
El siniestro comenzó antes de
las 10 en las instalaciones de la
firma Rayen Cura, dedicada a la
elaboración de envases de vi-
drio, ubicada en calle Agustín Ál-
varez y carril.

Hasta el lugar se desplazó per-
sonal de bomberos del Cuartel
Central y Voluntarios de Guay-
mallén y Godoy Cruz, con el

SE INCENDIÓ UNA CONOCIDA
FÁBRICA DE VIDRIO EN MENDOZA

PYMES REGISTRARON UN
CRECIMIENTO INTERANUAL
DEL 20,2% EN AGOSTO

Según un relevamiento realizado
por la CAME, el nivel de actividad
estuvo impulsado por el buen de-
sempeño de la producción textil, el
rubro papel e impresión, y maderas
y muebles. “La demanda externa
fue otro factor de impulso, y las res-
tricciones a las importaciones de
bienes de consumo también ayudan
a levantar la industria, aunque com-
plican la dinámica productiva de
aquellas fábricas que requieren
traer insumos o partes y piezas del
exterior”, agregó CAME en un co-
municado.

EL GOBIERNO SE REÚNE, EL
MARTES, CON PRODUCTORES
DEL CAMPO

El ministro de Agricultura y Ganade-
ría, Julián Domínguez, confirmó que
mañana mantendrá un encuentro
con representantes de la Sociedad
Rural, Federación Agraria, Confede-
raciones Rurales y Coninagro que
integran la Mesa de Enlace. El de-
bate girará en torno a las limitacio-
nes existentes para la exportación
de carne vacuna, ya que las entida-
des pretenden que el Gobierno le-

apoyo de camiones hídricos del
municipio, que iniciaron los tra-
bajos para sofocar las llamas,
que se originaron en el interior
de la planta.
Aparentemente, el fuego se ini-
ció por una sobrecarga en la
cinta de transporte, que se ex-
tendió hacia un depósito de sol-
ventes, detallaron las fuentes.
En principio, no se registraron
heridos y los daños sería sólo
materiales, agregaron.
Esta fábrica es proveedora de
material para el gran San Juan.



sss

sss

sss

11Lunes 27 de septiembre 2021

Entre los gastos, el fiscal
detalló comidas en parrillas, de-
sayunos, restaurantes de sushi,
flores, productos de farmacia, ali-
mento balanceado para perros,
carga de combustible, lavado de
auto, servicio de lavado de ropa,
compra de piedras aromatizadas,
sahumerios. En su alegato expuso
las facturas de varios de ellos. Uno
de los tickets que expuso fue uno
de los gastos que más llamó la
atención. Es de 77,50 pesos en
“Hooters”, un bar que era aten-
dido por mujeres semidesnudas
y lleva escrito un “Muchas gra-
cias”. Otro gasto, en el local Pig-
mento, dice “regalo Flor y Sofi de
cumpleaños”.
La Fiscalía sostuvo que el monto
actualizado de esos gastos es
de 6.941.170,25 de pesos que
pidió que los devuelva como parte
de la condena.

La defensa de Picolotti pidió la ab-
solución. Sostuvo en su alegato
que “las pruebas demuestran la ine-
xistencia del hecho” porque no está
comprobado que la firma de los
comprobantes de los gastos sea de

CONDENARON A ROMINA PICOLOTTI A 
TRES AÑOS DE PRISIÓN EN SUSPENSO 
L

a ex secretaria de Ambiente y
Desarrollo Sustentable Ro-
mina Picolotti fue conde-

nada a tres años de prisión en
suspenso y deberá devolver casi
7 millones de pesos. Estaba acu-
sada de del delito de defraudación
en perjuicio de la administración pú-
blica, por haber utilizado fondos del
organismo para gastos personales
y de familiares. También fue inha-
bilitada de por vida para volver a
ejercer cargos públicos.
La decisión fue por unanimidad de
los jueces Sabrina Namer, Ro-
drigo Giménez Uriburu y Gui-
llermo Costabel, quienes además
le mantuvieron la obligatoriedad
de presentarse en el consulado
argentino en Miami una vez por
mes entre los días 1 y 5.

El fiscal federal Diego Luciani
había pedido que Picolotti fuera
condenada a tres años y nueve
meses de prisión y a devolver
casi siete millones de pesos por
el perjuicio al Estado nacional. Por
su parte, el abogado de la ex fun-
cionaria, Felipe Trucco, había recla-
mado la absolución.
“Lamento profundamente que el es-
tado haya gastado 14 años de re-
cursos, sobre todo el tiempo de los
magistrados aquí presentes, para lo
que es evidente: que yo no cometí
delito alguno”, había dicho Pico-
lotti ante el Tribunal Oral Federal 6
antes de conocerse la sentencia.

La audiencia, virtual por la pande-
mia del coronavirus, comenzó a las
8 de la mañana con algunos proble-
mas de audio y video de parte de
Picolotti, quien se encuentra en
los Estados Unidos, donde vive
desde 2015 y trabaja para una aso-
ciación civil de medio ambiente, su
especialidad como abogada.

Picolotti. 
El caso fue elevado a juicio oral en
2015 y el proceso comenzó en fe-
brero de este año.
Durante el juicio, que comenzó en
febrero, Picolotti defendió su accio-
nar y afirmó que no cometió ningún
delito: “Niego rotunda y categórica-
mente la acusación en mi contra.
No realicé ni autoricé los gastos re-
latados en la acusación. Se me
acusa de comer bifes de chorizo
y sándwiches de milanesa pero
los que me conocen saben que
soy vegetariana. También de
comprar vinos y cervezas cuando
no tomo alcohol”.

La ex funcionaria agregó se trata de
un “proceso injusto y absurdo” por
haber tomado medidas cuando es-
tuvo al frente de la Secretaria como
una clausura a la empresa Shell, la
inspección a grandes compañías
que contaminaban el Riachuelo,
multas a la empresa Papel Prensa
por contaminar el río Baradero, fre-
nar la desforestación de bosques
nativos y denunciar el avasalla-
miento de los pueblos indígenas.

DEBERÁ DEVOLVER CASI 7 MILLONES DE PESOS

Picolotti se

conectó

durante la

audiencia

via zoom.

Como fun-

cionaria

actuó en

casos re-

sonantes

contra mi-

neras y

petroleras.
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PREVIAJE 2022 SUPERÓ LOS $10 MIL
MILLONES DE FACTURACIÓN 

que el saldo positivo de la cuenta
corriente en 2020 y en 2021 contó
con componentes extraordinarios
para lograr un saldo positivo. Sin
embargo, advierten que estas “ayu-
das” podrían no mantenerse en el
2022, lo que deberá impulsar la ne-
cesidad de aumentar exportaciones
para evitar un endeudamiento ex-
terno que incremente riesgos de
una nueva crisis en la balanza de
pagos.

ARGENTINA RECIBIÓ 200 MIL
VACUNAS CANSINO Y SUMA
68 MILLONES DE DOSIS 

Las vacunas CanSino de esquema
de dosis única serán utilizadas en
todo el territorio nacional para avan-
zar en la estrategia de cobertura
contra Covid-19 de poblaciones de
difícil acceso, como personas en si-
tuación de calle, migrantes, refugia-
dos y otros colectivos dispersos”.

FUERTE RETROCESO DE LA
LIQUIDACIÓN DE DIVISAS DEL
AGRO EN SEPTIEMBRE
Según los datos del BCRA hasta la
semana pasada el sector había in-
gresado al mercado de cambios
local alrededor de u$s1.700 millo-
nes, lo que representa una caída
del 32% respecto de la misma al-
tura del mes anterior cuando ya se
habían liquidado poco más de
u$s2.559 millones. Escenario que
recorta claramente la capacidad
que tiene el BCRA para contener
los tipos de cambio financieros.

LA CUENTA CORRIENTE
CERRARÁ CON UN SUPERÁVIT
DE MÁS DEL 1% DEL PBI

La consultora Ecolatina sostiene

equivalen al mismo monto al-
canzado en los tres meses que
duró la primera edición.

Durante la presentación de la
extensión del beneficio para
personas afiliadas al PAMI,
quienes recibirán la devolución
del 70 por ciento de los gastos
en crédito a destinar en el sec-
tor turístico, el ministro del área,
Matías Lammens, aseguró que
“PreViaje es un éxito tre-
mendo”.

E
l Ministerio de Turismo y
Deportes de la Nación in-
formó este domingo que

se facturaron más de 10 mil mi-
llones de pesos hasta el mo-
mento tras haberse lanzado
hace diez días la segunda edi-
ción del programa PreViaje.
La cifra obtenida significa un ré-
cord absoluto para la propuesta
de incentivo al turismo, ya que
los comprobantes cargados en
la web del programa durante
sus primeras dos semanas

“VOTA INFORMADO”, LA
NUEVA APP PARA
CONOCER A LOS CANDIDATOS

La Red Ser Fiscal anunció el lan-
zamiento de la plataforma digital
“Vota Informado”, mediante la cual
la ciudadanía podrá tener acceso
a datos de centenares de candi-
datos a diputados y senadores na-
cionales de todas las fuerzas
políticas que se postularán en las
elecciones generales del próximo
14 de noviembre. El sistema es-
tará habilitado desde mediados de
octubre y permitirá conocer datos,
trayectoria, declaraciones públicas
y respuestas a los principales
temas de interés general de los
candidatos.
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RECORRIENDO MENTIDEROS

“Ellos están muy al 
pedo”, dijo Aníbal

M
aría Eugenia Vidal le

respondió a Aníbal Fer-

nández, quien afirmó

que no hubo ninguna elección,

porque nosotros no competimos

con nadie”, la exgobernadora bo-

naerense no manifestó sorpresa

alguna. “También dijo que la in-

seguridad era una sensación y

que teníamos menos pobres

que en Alemania”, sentenció.

Además, se valió de las recorda-

das frases del ministro para cues-

tionar su reciente designación en

el cargo y, en ese contexto, lanzó

duras críticas contra sus flaman-

tes compañeros de Gabinete al

afirmar que con dicha renova-

ción “el Gobierno volvió a lo peor

de su pasado”. “Pusieron a un jefe

de Gabinete acusado de ocultar

cifras de mortalidad infantil, a

un ministro de Seguridad que dijo

que teníamos menos pobres que

en Alemania y a un Canciller sin

experiencia”, aseveró.

s   s   s
Asimismo, la opositora aludió a

las declaraciones del candidato a di-

putado del FdT por la Provincia, Da-

niel Gollan, según el cual la

ciudadanía hubiese procesado

las fotos del escándalo de Olivos de

modo diferente “con más platita en el

bolsillo”.

“El voto no se trata solo de una

cuestión de plata en el bolsillo. El

Gobierno se equivoca y no lee la

gravedad de lo que pasó en el último

año y medio, de cómo cerraron es-

cuelas, se metieron en nuestras

casas e impidieron que muchos ar-

gentinos pudieran trabajar”, sostuvo

Vidal y agregó: “Al no entender

eso, dan manotazos de

ahogado. Ahora, los que querían las

escuelas cerradas las abren compul-

sivamente; los que decían que la va-

cuna de Pfizer podía esperar, salen

a anunciar la vacunación para niños

y adolescentes”.

“Cristina es la máxima responsa-

ble”

En otro tramo de la entrevista, la ex-

gobernadora bonaerense opinó

sobre el grado

de responsabilidad que Cristina Kir-

chner tuvo en la derrota

electoral que sufrió el Gobierno en

las PASO, de la cual la vicepresi-

denta buscó desligarse a través de

la dura carta que publicó la semana

pasada.

Las respuestas 
de María Eugenia

María

Eugenia

Vidal

E
l ministro de Seguri-

dad, Aníbal Fer-

nández, criticó este

lunes a los opositores

de Juntos por el Cam-

bio, quienes, según dijo,

“están muy al pedo” y

por ese motivo lo involu-

cran en polémicas.

“Me quieren subir al ring

porque creen hago ruido.

No me voy a subir a nin-

gún ring porque tengo

mucho trabajo y ellos

están muy al pedo”, co-

mentó Fernández en de-

claraciones a Radio Con

Vos.

Desde que asumió al

frente del Ministerio de

Seguridad, en reemplazo

de Sabina Frederic, Aní-

bal Fernández protago-

nizó discusiones políticas

con la líder de la Coalición

Cívica, Elisa Carrió, y este

fin de semana con el can-

didato a diputado nacio-

nal Martín Tetaz, a quien

criticó por querer impulsar

modificaciones en el ám-

bito del trabajo.

Ante las críticas de la opo-

sición a su designación en

el Gobierno, Fernández 

recordó que fue “ministro

de los últimos cuatro pre
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“Ellos están 
muy...

RECORRIENDO MENTIDEROS

H
oracio Rodríguez Larreta y
Bill Clinton durante el al-
muerzo de este 

El Jefe de Gobierno porteño, Ho-

racio Rodríguez Larreta, mantuvo
este domingo un almuerzo con el
ex presidente de Estados Uni-
dos Bill Clinton. El encuentro se
llevó a cabo en Nueva York y estu-
vieron presentes el Secretario Ge-
neral y de Relaciones
Internacionales del gobierno por-
teño, Fernando Straface, y el em-

presario argentino Rolando Gon-

zález Bunster, amigo del ex man-
datario norteamericano.
González Bunster conoció a

Clinton en la Universidad de

Georgetown, en Washington, y
desde ese momento comenzaron
a construir una estrecha amistad
que llevó al argentino a convertirse
en el director de la fundación Clin-
ton. Él fue el encargado de acordar
el almuerzo, el lugar, el día y la
hora.

Rodríguez Larreta almorzó 
con Bill Clinton en Nueva York 

sidentes peronistas”: 
Eduardo Duhalde, Néstor Kir-

chner, Cristina Fernández de

Kirchner y, ahora, Alberto Fer-

nández. “Por lindo, no es. Ya
me convencí. Algunas cosas he
demostrado en cuanto a profesio-
nalismo, de rodearme de perso-
nas que saben”, respondió.

s   s   s
Por otra parte Aníbal Fernán-

dez opinó acerca de las declara-
ciones que hizo en los últimos
días su par bonaerense, Sergio

Berni, en favor de legalizar todas
las drogas como una estrategia
para combatir el narcotráfico.

“La legalización depende del
Congreso. Respecto de la mari-
huana yo también tengo una po-
sición tomada para dejar de
estigmatizar a los pibes y que
dejen de consumir basura tóxica.
Para eso es preferible que permi-
tamos el cultivo. Con el resto de
las drogas, no estoy tan seguro
que sea así. Pasarán unos cuan-
tos añitos para que un Congreso
dé ese debate”, consideró Aníbal
Fernández.
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E
n la sede central de la Cámara

Argentina de la Construcción,

y en el marco del ciclo CA-

MARCO 2021, se celebró el lanza-

miento del Consejo de Políticas de

Infraestructura (CPI), una iniciativa

de organizaciones empresarias y sin-

dicales, que tiene el propósito de ela-

borar propuestas, para la

formulación de políticas de infraes-

tructura, con una mirada de largo

plazo.

s   s   s

Del encuentro participaron de ma-

nera presencial, autoridades funda-

doras del CPI: el Presidente de la

Cámara Argentina de la Construc-

ción (CAMARCO); el Secretario Ge-

neral de la Confederación General

del Trabajo (CGT); el Director Ejecu-

tivo de la Unión Industrial Argentina

(UIA); el Secretario General de la

Unión Obrera de la Construcción

(UOCRA); el Presidente de la Socie-

dad Rural Argentina (SRA); el Presi-

dente de la Cámara Argentina de

Comercio y Servicios (CAC); el Pre-

sidente de la Asociación de Bancos

Argentinos (ADEBA) y el Presidente

de la Bolsa de Comercio de Buenos

Aires (BCBA).

s   s   s

Participaron en forma virtual Gustavo

Beliz, Presidente del Consejo Econó-

mico y Social (CES) y representan-

tes de otras entidades, como el

Centro Argentino de Ingenieros

(CAI); Universidad de Buenos Aires

(UBA); Universidad de Rosario; Uni-

versidad Católica de Córdoba y

otros.

s   s   s

Se destacó las necesidades de in-

fraestructura que tiene la Argen-

tina, y el desafío que significa

luchar contra la pobreza y generar

el desarrollo del país, asignándole

un rol muy importante al CPI. Hay

que saber con qué recursos se

cuenta para destinarlos a la in-

fraestructura, pero es muy impor-

tante, en este caso, cuando los

recursos no son suficientes, esta-

blecer las prioridades para que las

inversiones generen el desarrollo,

el trabajo y las exportaciones que

el país necesita y está en condi-

ciones de producir y aumentar.

s   s   s

El sector privado tiene la respon-

sabilidad, conjuntamente con los

gobiernos, de hacerle frente a

esta gran problemática que tiene

la Argentina, cuidando que se ela-

bore un camino de recuperación

de la producción y el trabajo, para

salir de la actual situación.

s   s   s

Esperemos que esta iniciativa,

confirme de una vez, una Política

de Estado de largo plazo, optimi-

zando la aplicación de los siempre

escasos recursos nacionales, y de

los créditos internacionales de

manera racional, para satisfacer

tantas necesidades acumuladas.

“Consejo de políticas 
de infraestructura”

LA COLUMNA

Por Monir Madcur*

(*) Ingeniero, expresidente

de la Cámara Argentina de

la Construcción.

“ El sector privado tiene la responsabilidad, 

conjuntamente con los 

gobiernos, de hacerle

frente a esta gran 

problemática que tiene 

la Argentina.”

El Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI), funcionará como un espa-

cio multisectorial de diálogo y pensamiento.
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SE AGRAVA LA FALTA DE 
NEUMÁTICOS EN EL PAÍS

E
n los últimos días muchas per-

sonas se han quejado por la

falta de neumáticos para distin-

tos tiposde vehículos. Esta mañana,

el programa Hola San Juan de la CNN

entrevistó a Eduardo “Chiqui” Barceló,

uno de los más importantes empresa-

rios de San Juan. 

Barceló: Es así, nosotros somos dis-

tribuidores de Michelin en la provincia

y hace un año atrás teníamos el pro-

blema de la pandemia y desde hace

unos meses esa situación se ha agra-

vado porque las importaciones están

muy complicadas para el ingreso de

neumáticos. La gente de Michelin nos

comenta que los neumáticos están en

el puerto pero no pueden hacerlo por

falta de dólares para liberarlo y que

puedan ingresar al país.

Esa falta de dólares no es de la em-

presa sino del país y por eso es

que varios artículos imprescindi-

bles no pueden ingresar

Barceló: Lo único que está ingre-

sando con un poco más de fluidez es

para los vehículos de alta gama. Para

el resto de los vehículos está muy

complicado. Esto complica a todos en

especial a la parte agrícola. No se

consiguen cubiertas para los tractores

y tampoco para el transporte lo

mismo.

—Han aumentado los precios de

los neumáticos o se mantiene esta-

bles?

—Mas o menos están en el orden del

40—50% anual o sea que  acompaña

la inflación

—¿Cómo hacen para sostener el

comercio si tienen pocos neumáti-

cos para vender?

—Es así, en este pais tenes que estar

pensando todos los días porque todos

los días nos cambian el arco y tenes

que pensar donde vamos a meter la

pelota. Nosotros empezamos a desa-

rrollar hace tres meses atrás un cen-

ter en el acceso sur. Es un taller para

los camiones pesados. Un proyecto

muy ambicioso de 1500 metros cua-

drados que conjuntamente con la

gente de Michelin hace dos años

atrás lo desarrollamos y lo empeza-

mos a armar ahora y lo estamos cons-

truyendo. La semana pasada vino la

gente de Michelin fuimos a verlo y

cuando terminamos la reunión me di-

jeron: “la continuación de este pro-

yecto es un tema que tenes que

decidirlo vos, nosotros cuando vos lo

tengas listo no podemos garantizar

tener las cubiertas para poner en mar-

char este proyecto”.

—Haces la inversión y apostas por

generar fuentes de empleo y no te

puede garantizar la provisión de los

insumos….

—Ellos me dicen la continuación de

este proyecto corre por cuenta nues-

tra porque si dentro de un año cuando

este proyecto esté listo la situación es

la de hoy día, ellos no me pueden pro-

veer de neumáticos.

—Eso es lo que lleva que haya 200

mil millones de dólares de argenti-

nos abajo del colchón y decidan no

invertirlo.

—Nosotros peleamos los ladrillos, los

ponemos y hoy que te digan que el

riesgo de continuar con esta inversión

es un tema tuyo porque no te pode-

mos garantizar. Es un tema bastante

complicado. En todas las marcas im-

portadas está ocurriendo lo mismo. 

—La falta de neumáticos es grave

para un país…

—Por supuesto. Te doy un caso. Te-

nemos un neumático muy requerido

para las camionetas que hacen mon-

tañas. Es el neumático que más se re-

quiere a nivel de camionetas 4x4, y no

se consigue, no hay, no tenemos posi-

bilidad. La situación se pone más crí-

tica día a día porque no faltan solo los

neumáticos, sino los repuestos para

los camiones. Hoy nosotros que tene-

mos una empresa de transporte que-

remos comprar un camión y tenes un

año, un año y medio para la entrega.

Se está generalizando día a día mas

—Ojalá que estos fueron los temas

principales del país y no discutir

por un feriado más o menos…

—Esperemos… porque, así como

vamos estamos complicados. Lleno

de impuestos, lleno de normativas, se

hace difícil poder seguir en esta situa-

ción. 

Eduardo

Barceló, dis-

tribuidor de

Michelin.
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REPROGRAMAN LA INSCRIPCIÓN A

INTERINATOS Y SUPLENCIAS 2022

L
a Junta Clasificación Docente Rama Media y

Superior informó que los turnos del 8 de oc-

tubre se trasladan al 15 de octubre, conser-

vando los horarios otorgados. Los aspirantes

deben asistir a la sede de la Junta, ubicada en

calle Laprida 372 este en el horario del turno repro-

gramado; en caso de no asistir puede enviar a un

tercero responsable. Si el aspirante no asiste el día

de su turno, podrá hacerlo dentro de los siguientes

siete días hábiles en horario de 15 a 17 horas.

SUBSIDIARÁN LA ENERGÍA 

ELÉCTRICA HASTA FIN DE AÑO

L
a decisión es subsidiar la factura de la elec-

tricidad a los usuarios sanjuaninos en forma

total hasta diciembre, y recién en el período

que va de enero a marzo del 2022 permitir una

suba del 4,78%, que es la mitad de lo que corres-

pondería. El subsidio al será tanto para usuarios

de Energía San Juan como de Distribuidora Eléc-

trica de Caucete. 

POR LA SEMANA DEL TURISMO 

LANZAN “COMEN 4 Y PAGAN 3”

BOCINAZOS Y CARAVANA EN UN 

PEDIDO DE JUSTICIA POR TELLECHEA

L
a promoción gastronó-

mica estará vigente

desde hoy hasta el 3

de octubre. La Asociación

Hotelera Gastronómica ex-

plicó que los locales adheri-

dos tendrán vigente que

cada cuatro comensales,

uno será sin cargo. Es decir

que, del monto total de la

cuenta, se descontará un

cuarto de la misma y se

podrá abonar con todos los

medios de pago.

LA ADMINISTRACIÓN 

PÚBLICA REGRESÓ A LA 

PRESENCIALIDAD PLENA

L
a Dirección de Control Operativo confirmó

que rigen nuevas disposiciones para el ac-

ceso al Centro Cívico. Se levanta el ingreso

por terminación de DNI y en los accesos principa-

les, avenida Libertador y Plaza Seca, se controlará

la temperatura de los asistentes. En tanto se deci-

dió que continúa siendo obligatorio el uso de tapa-

bocas para el ingreso y circulación en el edificio.

T
ras 17 años de la

desaparición for-

zada de Raúl Telle-

chea, este martes 28 de

septiembre familiares y

amigos invitan a la comu-

nidad sanjuanina a

acompañar una vez más

en la marcha pidiendo

Justicia.

La concentración para

iniciar la caravana será

este martes 28 de sep-

tiembre a las 20 horas

en Las Heras y avenida

Córdoba, en la Capital.

La convocatoria es

abierta y todos los san-

juaninos y sanjuaninas

deberían decir «pre-

sente».

Se recorrerán varias arterias 

principales de San Juan y se 

llegará a la Plaza 25 de

Mayo.
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CULTURA
LA MUESTRA ABRE EL 1/10 
EN EL FRANKLIN RAWSON

Mundo Pintor: Oscar 
y Pablo Pintor exponen
en San Juan

O
scar Pintor, uno de los máxi-
mos referentes de la foto-
grafía en Argentina, nació

en San Juan y aunque su carrera
transcurrió en Buenos Aires, siempre
estuvo ligado a esta provincia. De
hecho, este viernes 1ro. de octubre
vuelve a exponer en el Museo
Franklin Rawson, en este caso junto
con su hijo Pablo, quien es cineasta.
Pero “Mundo Pintor” no sólo es una
muestra, sino que también es un
libro y una película que podrán verse
y visitarse hasta el 28 de noviembre,
de martes a domingo de 12 a 20.
Además de reunir la retrospectiva de
la obra de Oscar, en la inauguración
de la muestra será exhibido “Memo-

ria fotográfica”, especie de road
movie documental rodado por Pablo,
que muestra los paisajes de ese San
Juan que vio nacer a Oscar y en la
que tomó sus fotos más emblemáti-
cas.

En cuanto al libro, su nombre es so-
lamente “Pintor” y reúne la mirada
fotográfica poética en blanco y negro
en toda su intensidad, con textos de
Marcos Zimmermann, Miguel Grat-
tier y Luis Príamo, también traduci-
dos al inglés.
La obra de Pintor muestra su predi-
lección por los espacios urbanos o
rurales y naturales sin gente, o sus
retratos y desnudos, característica

de su estilo. Sus temas son senci-
llos, íntimos, profundamente argenti-
nos. También es distintivo su
tratamiento de la luz, con el cual
logra cierto efecto de irrealidad o
alucinación.
Parte de las obras de Oscar perte-
necen al acervo del Museo de Bellas
Artes de Buenos Aires, el Museo de
Arte Moderno de Buenos Aires, el
Museo Provincial de Huelva (Es-
paña), el Gabinete de Fotografía de
la Biblioteca Nacional de París, el
Museo de Fotografía de Odense (Di-
namarca), la Fundación Antorchas
(Buenos Aires) y el Museo de Bellas
Artes de Portland, Oregon, entre
otros.

C
on el objetivo de po-
tenciar la cultura de la
música electrónica y

su escena artística en San
Juan a través de la capacita-
ción formal, llega a la provin-
cia el reconocido productor
argentino y DJ Emiliano Fol-
gar, para brindar una master
class.
Se desarrollará el viernes 1
de octubre de 17:40 a 22hs
en el Centro Cultural Conte

Grand, con cupos limitados y
respetando el protocolo sani-
tario. Inscripciones disponi-
bles a través del siguiente link 

Los interesados en participar
tendrán la oportunidad de for-
talecer los conocimientos y
capacidades con una serie
técnicas y fundamentos de
producción, mezcla y masteri-
zación de la mano del talen-
toso productor Folgar.

EL VIERNE 1RO. DE OCTUBRE

El DJ Emiliano Folgar en el Conte

EN EL CENTRO CULTURAL 
ESTACIÓN SAN MARTÍN

Charla sobre Juana Manso
“El hombre que mejor me entendió, Domingo
Faustino Sarmiento”, es el nombre de la charla
que Darío López Belot brindará sobre la educa-
dora Juana Manso (1819-1875), quien se des-
tacó en su época por su formación y visión de la
educación en la Argentina.
El encuentro contará además con música en vivo
a cargo del Ensamble musical, formado por
Jorge Fuentes y Jorge Herrera.
La entrada es libre y gratuita y la cita es el pró-
ximo jueves 30 a las 18.30 en el Centro Cultural
Estación San Martín.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc7flblP3qieSEOVrahxCHuaVJO-VUaTlACBBc111iiKlwU5w/viewform
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Foto ilustrativa

E
l hecho de violencia se produjo

el pasado jueves alrededor de

las 21, debido a que el colegio

es nocturno. Según fuentes policia-

les, una alumna atacó con golpes de

puño y patadas a otra en el interior

de la institución y, como conse-

cuencia, la víctima terminó siendo

asistida en el Hospital Rawson.

s   s   s
Aparentemente el problema comenzó

por la planilla de asistencia que tenía

una de ellas. En ese momento, la otra

alumna le propinó un golpe de puño en

el rostro, la tiró al piso y comenzó a

patearla en la zona del abdomen y la

espalda.

s   s   s
Ante la situación, la familia de la

menor se acercó a la Comisaría

9na a poner la denuncia. A eso se

sumó que, con el paso de las horas, la

víctima comenzó a sentir dolores cada

vez más fuertes, por lo que decidieron

consultar al hospital del departamento,

desde donde fue derivada al Raw-

son, ayer alrededor de las 17. Allí fue

asistida por traumatismo encéfalo cra-

neano y politraumatimos..

El ministerio

“La alumna que sufrió lesiones está

con traumatismos y sigue bajo se-

guimiento médico. Hemos estado en

contacto con la familia durante el fin de

semana porque tomamos conoci-

miento a partir de los medios de comu-

nicación”, detalló sobre lo ocurrido en

el Colegio Santa María de Oro, la jefa

de Gabinetes Interdisciplinarios del Mi-

nisterio de Educación, Mónica Gutié-

rrez, en diálogo con Estación Claridad.

Y agregó que: “Nosotros tenemos dos

UN CASO PREOCUPANTE EN CAUCETE

EN EL COLEGIO SANTA MARÍA DE ORO UNA ALUMNA
AGREDIÓ A PIÑAS Y PATADAS A UNA COMPAÑERA

instancias, una administrativa que im-

plica trabajar en la escuela para

poder investigar qué y cómo sucedió

y cuáles son las responsabilidades

que le corresponden a cada persona

involucrada. Y la otra que implica con-

tener a las familias, a las chicas y al

resto de la institución”.

s   s   s
A la vez indicó que, “sabemos que

han estado pasado situaciones que

no se nos han comunicado. Es

decir, este caso tenía antecedentes,

no se trabajó y llegamos a esta ins-

tancia. Hay cuestiones de la escuela

que no se han resuelto, si no nos co-

municamos no podemos trabajar. Si

no se nos comunica es muy difícil

hacer los abordajes pertinentes”.

Mientras que, en torno a las medidas

que se aplicarán a los responsables

del establecimiento, sostuvo: “La re-

solución 6.515 del año 2017 esta-

blece el procedimiento a seguir, que

en este caso no fue complido. La no

comunicación tiene una sanción

con un acta administrativa para las

autoridades que no cumplieron

con la normativa. Se inicia una in-

vestigación para detectar quiénes

son los responsables. Y luego la

Asesoría Letrada establece la san-

ción con un sumario concreto que

afecta los antecedentes hasta la

separación del cargo. Las autorida-

des escolares estuvieron en conoci-

miento y no actuaron en torno a la

normativa del Ministerio de Educa-

ción. Aducen que estaban esperando

comunicarse con los padres de la

chica dañada, de todas maneras, los

justificativo deberá manifestarse a tra-

vés de actas derivadas hacia la Ase-

soría Letrada y hacia la máxima

autoridad. Venimos muchos años tra-

bajando con este tema, las normati-

vas no son nuevas y es importante

que las autoridades escolares las res-

peten”.
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E
l tribunal colegiado del Sis-
tema Acusatorio Penal Ad-
versarial aplicó este lunes 27

de septiembre una sentencia con
Perspectiva de Género, al conde-
nar a un hombre a 11 años de pri-
sión efectiva por el delito de Abuso
Sexual con Acceso Carnal agra-
vado por el vínculo (la víctima es
su hermana), en el que “conminó”
a la defensa del imputado a capa-
citarse en la Ley Micaela.
El tribunal colegiado se integró con
el Señor Juez Dr. Diego Manuel
Sanz (Presidente), quien tuvo el
voto preopinante, y contó con la
adhesión unánime de los Sres.
Jueces Dr. Andrés Abelín
Cottonaro y Dr. Matías Parrón. El
caso fue investigado por la UFI
CAVIG, a cargo de la Señora Fis-
cal Dra. Claudia Salica, y el Señor
Fiscal Dr. Eduardo Martínez.

El tribunal merituó en el Punto 3
del análisis de la resolución un
apartado titulado “Perspectiva de
Género”.

Allí se refirió a la defensa técnica
particular y al imputado al sostener
que “conforme lo exige la ley Mi-
caela, y la Convención de Belén do
Pará, en la presente sentencia se
hará un claro análisis del anda-
miaje sobre la existencia de una
violencia clara contra una mujer y
reflejando patrones de estereotipo
que se han visto tanto en la de-
fensa técnica como el propio con-
denado, ilustrando un
claro desprecio hacia la mujer para
el caso de XXX y un absoluto des-

conocimiento de “perspectiva de
género” para la defensa técnica”.

En ese sentido, al argumentar
sobre la defensa técnica del impu-
tado, el tribunal afirmó “en este
caso, la defensa no solo no probó
nada de lo que argumentó y alegó
por fuera de la Teoría del Caso,
sino que además jamás hizo el in-
tento por hacerlo, ya que a lo
largo del juicio no se aprecia nin-
gún impulso probatorio por parte
de la defensa al respecto, por lo
tanto queda claro que su inten-
ción fue “estigmatizar, generar es-
tereotipos y generar adjetivos
calificativos en la persona de la
víctima, lo que resulta repudiable
e intolerable en estos tiempos”.

En la sentencia, el Presidente del
tribunal se dirigió al abogado de-

fensor particular: “Es mi deseo
conminar al Señor Defensor a que
realice por intermedio del Foro de
Abogado el curso de la Ley
Micaela, a los fines de que conduc-
tas repudiables como las que se
han visto en el presente juicio no
se repitan, ello bajo el imperio del
art. 7, inc. b de la Convención de
Belén do Pará, el que pone en ca-
beza de los magistrados y magis-
tradas el actuar con Debida
Diligencia primero para “prevenir”
la violencia contra la mujer, pero es
el inc. a del art. 7 el que expresa
claramente el sustento de esta
media hacia el letrado, el mismo
expone; “… Abstenerse de cual-
quier acción o práctica de violencia
contra la mujer, velar por que las
autoridades, sus funcionarios, per-
sonal y agentes e instituciones se
comporten de conformidad con
esta obligación…”.

21Lunes 27 de septiembre 2021 NOTA DE

TAPA

Tras condenar a 11 años de prisión a su defendido,
“conminan” a abogado a capacitarse en la Ley Micaela

TRAS CONDENAR A 11 AÑOS DE PRISIÓN A
SU DEFENDIDO, “CONMINAN” A ABOGADO
A CAPACITARSE EN LA LEY MICAELA

https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/
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ofrecía a cambio de dinero. Según

la versión de la chica, su papá la

llevaba en su remis al domicilio de

estos sujetos, cobraba por sus ser-

vicios sexuales y después la pa-

saba a buscar.

Ahora hay que acreditar que esos

hechos sucedieron, pasaron años. El

fiscal Eduardo Martínez, de la UFI

del CAVIG, pidió la orden de deten-

ción del remisero tras la denuncia. El

hombre fue apresado este miércoles

en su domicilio en Santa Lucía y

este jueves el representante del Mi-

nisterio Público Fiscal formalizó el

pedido de investigación ante el juez

de garantías Matías Parrón.

Le imputan el presunto delito de fa-

cilitación y promoción de la prosti-

tución, agravado por tratarse de un

ascendiente de la víctima. En este

caso, el propio padre de la su-

puesta víctima. Si comprueban que

es cierto, puede recibir una con-

dena de entre 5 y 10 años de cár-

cel. El juez Parrón dispuso la

prisión preventiva para el remisero

por el término de 1 mes y otorgó el

plazo de 1 año para la investiga-

ción penal preparatoria. El tema es

que si es inocente quién le de-

vuelve el mes de cárcel.

PRISIÓN PARA UN REMISERO A QUIEN SU
HIJA ACUSA DE HABERLA PROSTITUIDO

A
tempranas horas de la mañana

de este lunes, un automovilista

perdió el control de su auto y ter-

minó impactando contra el guardarraíl

en el anillo externo de la avenida de Cir-

cunvalación, entre Ignacio de la Roza y

Libertador en Capital.

Según trascendió el siniestro vial se pro-

dujo cuando un automóvil Fiat Palio

chocó contra el guardarraíl y producto

de esto hubo importantes daños mate-

riales en el vehículo, pero no hubo que

lamentar heridos ni víctimas fatales.

E
s un cvaso difícil y que

debe ser probado. Pero

por lo pronto ya uuna fis-

calo lo hizo detener. 

Un remisero de Santa Lucía fue

denunciado por su propia hija.. La

muchacha lo acusa de haberla

entregado a otras personas y

prostituirla para ganar dinero. El

hombre fue detenido el jueves pa-

sado y este viernes un juez de ga-

rantías dispuso su prisión

preventiva por pedido de un fiscal

de la Unidad Fiscal de Investiga-

ciones del CAVIG.

La investigación recién se inicia y

el caso es muy complejo, aclara-

ron. La chica tiene 27 años y

afirmó que la supuesta explota-

ción sexual ocurrió cuando tenía

entre 19 y 21 años. Ella lo denun-

ció el martes pasado y fue como

consecuencia de una serie de

problemas entre ambos, que re-

movió el viejo rencor contra él y el

drama que supuestamente vivió

hace años.

Fuentes judiciales revelaron que

la joven denunció que en ese en-

tonces ella vivía con su familia en

Santa Lucía y que el hombre

hacía contactos con otras perso-

nas por las redes sociales y la

FUERTE CHOQUE EN EL ANILLO EXTERNO DE LA CIRCUNVALACIÓN

POLICIALES

sss

sss

sss
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Messi encabeza una convocatoria
de Argentina que no tiene mayores
modificaciones respecto de los
nombres que fueron llamados para
la reciente triple fecha de septiem-
bre. El regreso más rutilante es el
del arquero Esteban Andrada, ex
Boca y hoy en el Monterrey de Mé-
xico, quien era un habitué hasta la
Copa América. 

La lista

Arqueros: Franco Armani (River),

Emiliano Martínez (Aston Villa), Este-
ban Andrada (Monterrey) y Juan
Musso (Atalanta).

Defensores: Gonzalo Montiel (Sevi-
lla), Nahuel Molina Lucero (Udinese),
Cristian Romero (Tottenham), Nicolás
Otamendi (Benfica), Lucas Martínez
Quarta (Fiorentina), Germán Pezzella
(Fiorentina), Lisandro Martínez
(Ajax), Marcos Acuña (Sevilla), Nico-
lás Tagliafico (Ajax) y Juan Foyth (Vi-
llarreal).

Mediocampistas: Rodrigo De Paul
(Atlético Madrid), Leandro Paredes
(Paris Saint Germain), Giovani Lo
Celso (Tottenham), Guido Rodríguez
(Betis), Exequiel Palacios (Bayer Le-
verkusen), Nicolás Domínguez (Bo-
logna) y Alejandro Gómez (Sevilla).

Delanteros: Lionel Messi (Paris Saint
Germain), Lucas Alario (Bayer Lever-
kusen), Lautaro Martínez (Inter), Ni-
colás González (Fiorentina), Ángel
Correa (Atlético Madrid), Ángel Di
María (Paris Saint Germain), Joaquín
Correa (Inter), Julián Álvarez (River)
y Paulo Dybala (Juventus).

La lista de la Selección para la triple 
fecha de eliminatorias de octubre

DEPORTES
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E
n la triple fecha de Elimi-

natorias Sudamerica-

nas que se disputará en
octubre, la selección

argentina buscará dar un paso
más hacia la clasificación al Mun-

dial de Qatar 2022. Con ese obje-
tivo en mente, el entrena-
dor Lionel Scaloni dio a conocer
este lunes la lista de citados para
los partidos en los que el conjunto
nacional se medirá ante Para-

guay, Uruguay y Perú.

El primer choque será el jueves 7
de octubre, a las 20, ante el con-
junto Guaraní en Asunción, luego
será el domingo 10, desde las
20.30, será el turno de recibir a
los Charrúas en una nueva edi-
ción de un clásico sudamericano
que se disputará en el estadio Mo-
numental de Núñez. Finalmente,
el jueves 14, también a las 20.30
y en el mismo escenario, los de
Scaloni recibirán al elenco incaico
dirigido por Ricardo Tigre Gareca.
A pesar de la molestia física (con-
tusión en una rodilla) que lo mar-
ginó de los últimos dos partidos
del PSG, el capitán Lionel

CON MESSI Y LOS CAMPEONES DE AMÉRICA

NOTA DE
TAPA

Esteban Andrada, vuelve

después de un año.



M
inuto 92 de partido. Aston
Villa le gana a Manchester
United, el gigante, por 1-0.

Penal para los “Red Devils”. Un final
atrapante con intérpretes de lujo. De
un lado, Emiliano Martínez, del otro,
Cristiano Ronaldo. En el medio, una
provocación que llevó al recuerdo del
cruce entre la Argentina y Colombia,
por la Copa América. Esta vez, el
destinatario de las palabras de
“Dibu” fue nada menos que uno de
los mejores jugadores del
mundo: “¡Vení, patealo vos,
vení!”. Pero el penal quedó a cargo
de Bruno Fernandes, que lo mandó
por arriba del travesaño. Y surgió la
alegría del marplatense, que realizó
su clásico baile con movimientos pél-
vicos frente a la hinchada local. El
“vení que te como”, que se hizo po-
pular luego de su fantástica actua-
ción en aquella tanda de penales,
apareció en la imaginación de quie-
nes veían el partido por TV en la Ar-
gentina.

El arquero del seleccionado argen-
tino mantuvo hoy su valla invicta
ante el Manchester United del portu-
gués Cristiano Ronaldo, al que Aston
Villa dejó sin invicto en la actual Pre-
mier League luego de vencerlo 1-0
en Old Trafford, por la sexta fecha.
Es el tercer partido de cinco jugados
en los que Dibu se va sin recibir
goles, una muy buena marca tratán-
dose además de un equipo de mitad
de tabla.

Las emociones llegaron todas en el
cierre del compromiso. Primero, con
el cabezazo triunfal de Kortney
Hause, a los 43 minutos del segundo
tiempo. En el desenlace, con la ven-
taja 1-0 de Aston Villa, el árbitro Mark
Dean sancionó un penal por una
mano del propio Hause. Con Cris-
tiano Ronaldo dentro de la cancha,
su compatriota Fernandes, un espe-
cialista en penales, se hizo cargo de
la ejecución pero su derechazo se

marchó desviado, muy por encima
del travesaño.

A lo largo del partido, Martínez, cam-
peón de América este año con Ar-
gentina en Brasil, tuvo una acertada
tarea y concretó dos destacadas ata-
jadas ante Mason Greenwood y un
cabezazo de Harry Maguire. Ade-
mas, en Aston Vila ingresó otro mar-
platense, Emiliano Buendía (a los 33
minutos del segundo tiempo) en
lugar de Daniel Ings. Sin dudas, su
actitud ante Cristiano Ronaldo re-
cordó su célebre actuación en la de-
finición por penales ante Colombia,
por la Copa América. Y una vez más,
se fue victorioso. United perdió el in-
victo en la liga y se fue en cero por
primera vez en 16 partidos en su
campo.
Después del partido, Martínez eligió
dejar de lado ese momento trascen-
dental que protagonizó y enfocarse
en el gran triunfo de su equipo. “In-
creíble partido de todos. Tres puntos,
valla en cero”, posteó minutos des-

pués en sus cuentas de redes socia-
les.

En la entrevista que ofreció a la trans-
misión de TV no bien terminó el par-
tido, el entrenador de Manchester
United, el noruego Ole Gunnar Sols-
kjaer, se mostró particularmente mo-
lesto con el asedio de los jugadores de
Aston Villa sobre Fernándes en el mo-
mento del penal: “La manera en la
que (los jugadores de Aston Villa) se
pararon en el punto de penal, alrede-
dor de Bruno no me gustó para
nada. Lo entiendo pero no debería ser
así. Bruno es muy bueno para esas
ocasiones pero, desafortunadamente,
simplemente falló esta”, manifestó,
serio. Y extendió la crítica hacia el ár-
bitro. “Creo que debería haber sacado
una tarjeta amarilla”, puntualizó, aun-
que no se detuvo puntualmente en la
actitud del arquero argentino. Además,
le extendió la confianza al mediocam-
pista portugués: “Bruno es mental-
mente fuerte y definitivamente volverá
a tomar la pelota en el próximo penal”.

DEPORTES 
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sss sss
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Dibu Martínez desafió a Cristiano Ronaldo 
a patear un penal y salió ganando

“Vení, patéalo vos, veni”, dijo el arquero argentino

Para ver el video del penal
hace clik en el triángulo.

https://www.youtube.com/watch?v=1_4BzwkU7G8


Tobías Martínez se impuso de
punta a punta este domingo en la
segunda final de la Copa Corona-
ción de Oro de TC Mouras, dispu-
tada en el autódromo de La Plata,
y quedó muy cerca de la cima,
que define al campeón de la pre-
sente temporada.

El piloto sanjuanino partió pri-
mero en la decimotercera final del
campeonato, y condujo con fir-
meza durante las 16 vueltas de la
carrera, para adueñarse de
su tercer triunfo de este año a
bordo del Chevrolet #107.

En este contexto, Quijada puntea
el Playoff con 95.5 puntos, se-
guido muy de cerca por Tobías
Martínez, con 94. Un poco más

TC Mouras:
Tobías Martínez
festejó su tercer
triunfo del año

atrás aparece Jeremías
Olmedo, quien este domingo fue

duodécimo con su Ford, con 84.5
unidades.

EL DEPORTE EN FOTOS

Lewis Hamilton sigue logrando
marcas que serán muy difíciles de
batir como sus 100 victorias en la
Fórmula 1, número que alcanzó
tras ganar el Gran Premio de
Rusia. pero hay una que también
resulta una quimera para Lewis
Hamilton: tener el promedio gana-
dor más alto en la historia de la ca-
tegoría, que sigue estando en
manos de Juan Manuel Fangio y
que por la cantidad de carreras
que se fueron incorporando en el
calendario del Campeonato Mun-
dial le permitió al argentino mante-
nerse en la cima de esa tabla.

Fangio obtuvo 24 triunfos, 29 poles
positions, 23 récords de vueltas,
35 podios y los títulos de 1951,
1954, 1955, 1956 y 1957, el último
con 46 años. En cuanto al porcen-
taje de victorias sobre carreras co-
rridas, el balcarceño tuvo un 47,05
% (24/51). Le sigue el italiano Al-
berto Ascari (13/33), con 39,39%, y
Hamilton (100/281) con 35,59 %

Hamilton, actual séptuple campeón
mundial, manifestó su respeto y
admiración por Fangio a quien defi-
nió como “el padrino de este de-
porte” 

No podrá conseguir el promedio de
efectividad de Fangio, pero tiene
otro gran aliciente: convertirse en el
más laureado de la historia con ocho
coronas, una más que Schumacher.

Hamilton llegó a las 100 victorias en la Fórmula 1 y ahora

va por un “récord imposible” de Juan Manuel Fangio
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L
a historia de amor de Abel

Pintos y Mora Calabrese

tuvo su momento inolvidable

en la celebración con familiares y

amigos que guardarán para toda

la vida. Los padres de Agustín

compartieron su felicidad con sus

seres más íntimos en una quinta

del partido bonaerense de Cañue-

las, con Jairo como invitado de

honor, que entonó el Ave María

para darle un tinte aún más emo-

tivo al momento.

Abel Pintos y Mora Calabrese y la

felicidad de un momento para toda

la vida (Maxi Failla)

Los novios, sus hijos (Guiller-

mina, de la pareja anterior de ella;

y Agustín, de su matrimonio con

el cantante) y sus familiares más

íntimos se instalaron allí los días

previos ya que el casco de la es-

tancia tiene 11 habitaciones con

vista al parque. De manera tal que

amanecieron en el lugar de los

hechos, dispuestos a celebrar en

familia, como gusta decir el intér-

prete bahiense.
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EL CASAMIENTO DE ABEL PINTOS Y MORA CALABRESE

UNA BODA DE ENSUEÑO 

Para ver el video de la boda

hace clik en el triángulo.

NOTA DE TAPA

https://www.youtube.com/watch?v=d69LzahBDh4&t=120s
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EL CASAMIENTO 
DE ABEL PINTOS...

Jairo, invitado de honor, entona el Ave María 

Las palabras de 

Abel y Mora 

Calabrese durante 

la ceremonia

E
l momento más emotivo llegó

cuando Jairo interpretó el “Ave

María”, y la novia ingresó por el

sendero arbolado preparado especial-

mente para la ocasión, generando uno

de esos instantes a los que solo el arte

puede transportar. Una de las cancio-

nes más escuchadas e interpretadas,

resignificada en un ambiente natural y

en la voz de uno de los artistas más

importantes de nuestro país. Un mo-

mento para la posteridad.

s   s   s
Abel ingresó de la mano de Mora y po-

saron para la prensa. Con dos sonri-

sas que no se borraron en ningún

momento de los rostros, mostraron los

anillos con orgullo y se besaron en una

imagen para la posteridad. “Es román-

tica la situación, y muy emocionante,

pero realmente fue todo muy sencillo”,

señaló el cantante acorde a su bajo

perfil, recordando el compromiso.

Según sus palabras, el paso hacia el

matrimonio se dio con naturalidad.

“Una mañana desperté y me di cuenta

que no quería pasar un día más sin

proponerle matrimonio. Compré una

alianza, volví a casa y le pedí matri-

monio”, contó con sentimiento y sin

estridencias.

s   s   s
Jairo, invitado de honor, entona el Ave

María (Fotos: Maxi Failla)

“Fue sorpresivo, no me lo esperaba

para nada”, señaló la flamante esposa,

y agregó que no dudó ni un segundo y

aceptó “al toque”. En esos días surgió

“El amor de mi vida”, la canción que el

cantautor escribió para graficar el mo-

mento. “Me di cuenta que el amor

me rodea de muchas maneras y

había venido a terminar de concre-

tar cada uno de mis días y para

siempre a través de Mora y la familia

que estamos formando”, afirmó el can-

tante.

s   s   s
El 22 de octubre pasado, fruto del

amor de la pareja, nació Agustín. Y

consultados sobre la posibilidad de

agrandar la familia, el autor de “Moti-

vos” dejó abierta la posibilidad. “Vere-

mos, ya lo dirá Dios”, aseguró, y casi a

dúo, revelaron que les gustaría for-

mar una familia numerosa.

Sobre la convivencia en la provincia de

Chaco, de donde es oriunda Mora, ce-

lebró que era una vida muy tranquila.

“La gente allí nos respeta, nos quiere

mucho. A mí me sirve porque el tiempo

que paso allá lo uso para conectar con

mi familia. Es un tiempo que dedica-

mos a estar juntos sin interrupcio-

nes y es un lugar ideal para eso.

Está su familia, que es mi familia tam-

bién, y lo disfrutamos mucho”
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CIFRAS

DATOS DEL COVID-19

Pacientes c/proceso infeccioso: 325 Recuperados: 70.368 Test negativos: 251

NUEVOS CASOS

CASOS FALLECIDOS

CASOS FALLECIDOS

CONFIRMADOS FALLECIDOS (acumulados)

INTERNADOS:   70
(sospechosos y COVID)

$98,18
$104,18

$112,82
$121,23 

$97,97             $104,37

$98,43             $98,63

$98,06         $104,38

$183,00         $189,00

$98,18

$112,82

$17,82

$2,0725

$0,0113

$0,3032

$118,39

$0,4500

$12,2500

$4,0000

$104,18

$121,22

$20,43

$2,4214

$0,0146

$0,3290

$140,59

$0,5607

$15,4000

$5,1135

$182,50           $186,50

$173,95           $174,01

$173,91           $174,01

$171,90

1.619

TOTAL
SAN JUAN

TOTAL ARGENTINA

TOTAL EN EL MUNDO

NUEVOS CASOS: 1.538 FALLECIDOS: 93

5.251.940

232.215.290 4.754.551

114.954

4 1.175
FALLECIDOS

--- 71.868

PACIENTES INTERNADOS ÁREA CRÍTICA: 24
PACIENTES C/ ASISTENCIA RESPIRATORIA: 9

PACIENTES EMBARAZADAS: -- PACIENTES PEDIÁTRICOS: ---

Fuente: https://sisanjuan.gob.ar/salud-publica/2021-09-27/35537-parte-de-salud-publica-sobre-coronavirus-n-571-27-09

Fuente: https://www.argentina.gob.ar/salud/coronavirus-COVID-19/sala-situacion

Fuente: COVID-19 Dashboard by the Center for Systems Science and Engineering (CSSE) at Johns Hopkins University

https://coronavirus.jhu.edu/map.html

2,03%

1,31

0,05%

1,99%

u$s 1.749,90

u$s 75,45

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado. 
Poco  cambio de
la temperatura.
Vientos moderados 

del sector Sur. 

MÁXIMA

23°

10°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Género: Drama | Thriller
Origen: Argentina |  2021
Duración: 4 capítulos de 55 min.
Dirección: Pablo Fendrik
Reparto: Gabriel Goity, Nicolás Furtado,
Diego Velázquez, Diego Cremonesi, Clau-
dio Rissi, Leandro Sandonato, Kiran Shar-
bis.

Es la edad de oro de las pandillas, y uno
de los momentos más oscuros para la poli-
cía, que está controlada por un grupo de
comisionados millonarios que participan en
los negocios ilícitos de Buenos Aires.
Es una serie no apta para estómagos deli-
cados, pero su nivel de violencia está más
cerca del comic grotesco que de una des-
cripción realista de ese mundo, dentro de
su filoso, áspero pero muy entretenido con-
cepto, no falla.

Se emite los domingos a las 23 por HBO
(Supercanal y DirecTV) y HBOmax

Calificación: 8

Lunes 27 de septiembre de 202130

Entre hombres

FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

Mario Alberto Ruffa
Evelina Primitiva Noriega
María Rosa Herrera
Gregoria del Rosario Villalba
Segundo Savino Cabanay
Américo José Sánchez
María Esther Morales de Pereyra
Julio Ernesto Rodríguez
Guillermo Ariel Romero
Rosa Delia Cortez
Delmiro Salvador Rosas
Juan Hermes Ríos
Daniel Armando Alaniz
Luis Sánchez
Roberto Miguel Daneri
José Roque Báez
Asunción Elena Ahumada de
Pastrán
Dionisio Noguera
María Elena Riveros
Domingo Miguel Nacarato
Adriana Angélica Nuñez Orrego
Olga Paredes
Alicia Graciela Algañaraz
Isidora Micaela Gómez de Rodrí-
guez
Carlos Fidel Pastén
Segundo Alberto Blanco
Teodolinda Flores Vda. de Trigo

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19



Cristian Rubia

Eduhina Muñoz

Alejandro Escobar

Gabriel Agustín 
Toledo

Fernando (Bocha)
Goldberg

Celina Ortega

Elena Isabel 
Pelletier

Aída Del Cid

Carina Rodrigo

►CUMPLEN AÑOS HOY   
Graciela Rosales
Aurora Díaz
Estrella Bordas 
Nancy Barros
Elena Isabel Pelletier: abo-

gada. Directora de Migracio-

nes 

Carina Rodrigo: profesora

Aída Del Cid: profesora de

Música

Alejandro Escobar: do-

cente y realizador audiovi-

sual

Edgardo López Moreno
Elena Navas
Eduardo Atilio Berón: bio-

químico

Miguel Angel Echegaray
Vanesa Martínez
Carina Colotto: odontóloga

Humberto Daniel Letizia
María José Segura Car-
mona
Ezequiel Lorenzo Esnaola
Miguel Antonio Sánchez 
Silvina Denise Falivene
Ana Paula Ocampo
María José Segura Sego-
via

►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Antonio Costa
Daniel Orellano
Duilio Rampulla: médico

Celina Ortega: periodista

Rubén Miranda: docente,

ex diputado provincial

Gabriel Agustín Toledo
Cristian Rubia: Técnico en

Comunicación Social

Eduhina Muñoz
Fernando (Bocha) Gol-
berg: ingeniero

Marcos Esquivel
Alejandro Lloveras
Adriana Guzmán
María Fornés
Rodolfo Dante Pringles
Carla De Giovanini: comer-
ciante
María Lucrecia Infante
Julieta Rodríguez
Emiliano Humberto Chiap-
pini
Gonzalo Ariel Guarnido
Víctor Segundo Lucero
Adrián Narváez: médico
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Un poco de humor

-¿Qué hijo les ha costado más
críar?
-El de mi suegra.

El Jefe: ¡¡Rodriguez, debías estar
aquí a las 8!!
Rodriguez: ¿Por qué Jefe, ha pa-
sado algo?

-Me dijiste que eras soltera.
-Pero con pequeñas bendicio-
nes.

Suena el teléfono y atiende el
dueño de casa
-Hola ¿quién habla?
-Tenemos a su hijo.
-¿Y qué piden a cambio? ¿Cuáles
son sus exigencias?
-¡Que lo venga a buscar al jardín
que siempre es el último en irse
y ya entra el turno tarde, por
Dios!

-Amanda ¿Te casarás por fin con-
migo?
-Ay, por Dios… ¿Pero cuántos
años tiene Ud. don Pedro?
-86… millones de Dólares.
-¿Tan joven?

-Mamá ya tengo novia.
-Qué bueno hijo, pero cuidado no
la vayas a embarazar ¿eh?
-No te preocupes mamá, ella no
quiere más hijos, ya tiene 6.
-.....

Profe: ¿Quién es nuestro presi-
dente?
Jaimito: No sé, profe.
Profe: Jaimito, creo que deberías
prestar más atención al estudio.
Jaimito: Profe, ¿Y Ud. sabe quién
es Silvina?
Profe: No.
Jaimito: Pues creo que Ud. debe-
ría prestarle más atención a su
marido.

-¿Y cómo te llamás?
-Tugo...
-¿Tugo?
-Tugordito bello.

-Amor, te voy a hacer el hombre
más feliz del mundo.
-Gracias, Te echaré de menos…
¿Cuándo te vas?

-El hombre es el único animal
que tropieza dos veces con la
misma piedra...
-No me digas...¿te volviste a
casar?
-Chi.

Diez cortitos Lo mejor
de la web

Pasame la
rueda de
auxilio...!!

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

La sorda

Un hombre va al otorrino y le
dice:
- Mire es que mi mujer se está
quedando sorda.
- Ya bueno, y ¿dónde está su
mujer?
- No, es que es muy orgullosa
y no va a querer venir, pero yo
necesito que me dé una solu-
ción porque ya no puedo más
con ella. Yo la quiero mucho
pero esta falta de comunica-
ción me está matando.
- Está bien, vamos a hacer
una cosa. Usted hablele a ella
desde una distancia pruden-
cial, y vaya acercándose
hasta que ella le conteste.
Luego me mide la distancia,
me lo dice y ya veo yo el
grado de sordera que tiene y
ya la puedo ayudar.
Se va el hombre para casa, y
nada más entrar grita:
- ¡Dolores!
Nada. Se acerca hasta el reci-
bidor y vuelve a gritar:
- ¡Dolores!
Nada. Entonces ya entra
hasta al comedor y vuelve a
gritar:
- ¡Dolores!
Y nada. Ya desesperado, que
piensa que su mujer está
sorda como una tapia, se
acerca hasta la cocina y allí la
ve cocinando. Se pone detrás
de ella y vuelve a gritarle:
- ¡Dolores!
- ¡¡¡¿¿¿Qué mierda querés...
te pregunté cuatro veces???!!!

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=156718
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